

# Kapolsek Sagaranten Akp Deni Silaturahmi Ke Sekolah Negeri 1 Sagaranten

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 13:09



*Kapolsek Sagaranten Akp Deni Silaturahmi Ke Sekolah Negeri 1 Sagaranten*

Sukabumi - Akp deni miharja, sh, mh datangi SMA N 1 Sagaranten kampung cikupa desa sagaranten kecamatan sagaranten kabupaten sukabumi dalam acara perpisahan Siswa/i XII, Rabu (26/07/2023).

Ada awal sudah pasti akan ada akhir, itu lah siklus kehidupan, baik kehidupan

sehari hari maupun kehidupan bersekolah. Sekolah merupakan tempat bersilaturahmi, bersosialisasi, mencari jati diri, sudah tentu mencari ilmu akademis, mulai dari kelas 1, kelas 2 dan kelas 3, puncak dari ilmu akademis tingkat menengah atas yakni kelas 3.

Entah dari kapan setiap sekolah baik tingkat dasar, menengah pertama, menengah atas mengadakan acara perpisahan anak didiknya yang hendak meninggalkan sekolah untuk melanjutkan jenjang pendidikan ke tingkat lebih atas, namun hal tersebut sudah menjadi tradisi yang sudah melekat dan tentu wajib untuk dilakukan oleh setiap sekolah. Hari ini sma n 1 sagaranten melaksanakan acara perpisahan anak didiknya yang hendak melanjutkan pendidikan ke tingkat lebih atas, hadir ketua komite sekolah, kepala sekolah, para orang tua siswa serta kapolsek sagaranten.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Padede, SH, S.I.K, MH Melalui Kapolsek Sagaranten AKP Deni miharja, SH, MH Dalam kesempatan tersebut memberikan nasehat kepada para siswa/i yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi, berharap agar bisa terus belajar dan terus belajar, lanjutkan pencarian ilmu akademis setinggi-tingginya, gapai cita-cita mu, berikan rasa bangga kepada kedua orang tuamu dengan capaian prestasi, torehkan tinta emas dalam setiap langkahmu kedepan. Bagi yang hendak melanjutkan dengan bekerja, carilah pekerjaan sebaik mungkin, buat bangga orang tuamu dengan cucuran keringat yang kamu keluarkan, ingat orang tuamu tidak menghadapkan sepeser uang mu dari hasil cucuran keringat itu, namun melihat anaknya sudah bisa menghadapi kehidupan yang sebenarnya didunia ini, dengan hasil yang baik, pasti orang tuamu sungguh bangga. Namun kalau bisa lanjutkan dan cari ilmu akademis setinggi tingginya.